

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 05 de agosto de 2014.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

La UAEM en la prensa:

Inició en la UAEM la Maestría en Ciencias del Deporte

Nacional:

Rechazan cobros en la Universidad de Colima

La UAEM en la prensa:

Inició en la UAEM la maestría en Ciencias del Deporte

A poco más de un año de iniciar actividades la Escuela de Ciencias del Deporte de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), dio inicio la maestría en Ciencias del Deporte que la máxima casa de estudios morelense coordina en conjunto con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) a través de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos (ENED). Esta maestría única en el estado de Morelos, permitirá formar investigadores en materia deportiva y fortalecer las labores de docencia en esta misma área, señaló Jorge Osorio Arce, Jefe de Servicios Académicos de la Escuela de Ciencias del Deporte y coordinador de la maestría.

La Unión de Morelos, p.12, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/10699-inici%C3%B3-en-la-uaem-la-maestr%C3%ADa-en-ciencias-del-deporte.html>

Publica la FCAel lista definitiva de alumnos aceptados en sistema abierto y a distancia

La Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a través de la plataforma virtual, dio a conocer la lista de 120 alumnos aceptados definitivos para cursar las carreras en Administración, Contaduría y Contaduría Pública que ofrece el Sistema de Educación Abierta y a Distancia de esta unidad académica. Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la FCAel, expresó que el propósito es ampliar la cobertura y acceso universal a la educación, mediante la infraestructura y tecnología para ampliar la matrícula y ofrecer estudios en la modalidad virtual, la cual se viene impartiendo desde hace ocho años de haberse implementado a través del sistema de educación abierta y a distancia.

La Unión de Morelos, p.12, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/10700-publica-la-fcaei-lista-definitiva-de-alumnos-aceptados-en-sistema-abierto-y-a-distancia.html>

Boletín No.32

Se publica en número 32 del boletín de la dirección de difusión de las ciencias de la Universidad autónoma del estado de Morelos (UAEM).

El Caudillo de Morelos, p.14. (UAEM),

Finalizará el curso de verano "Venaditos"

Se llegó al tramo final y esta semana es el cierre de actividades del Curso Deportivo de Verano 2014 "Venaditos" de la UAEM, (Universidad Autónoma del Estado de Morelos), que hasta la semana pasada trabajaron con alrededor de 150 alumnos que se mostraron muy contentos y entusiasmados, así como sus padres de familia, porque de aquí salen con un gran formación por todo lo que han aprendido de sus maestros, ya que se tuvieron a los mejores y que están al día con sus conocimientos. Durante las últimas semanas, en este certamen deportivo anual, que es para hijos de trabajadores, académicos, administrativos y público en general, han realizado diversas actividades deportivas y recreativas, así como de talleres vivenciales en el campus universitario, como fútbol, basquetbol, voleibol, tae kwon do, gimnasia aeróbica, tiro con arco, cine club, ajedrez, danza aérea y rítmica corporal, inglés y francés, por lo que es uno de los mejores cursos de verano que se han impartido. El arquitecto Jorge Juárez Cuevas, director de Actividades Deportivas de la UAEM, informó que el éxito de este curso formativo e inductivo a la práctica e identidad de los símbolos universitarios cuenta con un equipo profesional de instructores deportivos, pasantes y auxiliares en diferentes ramas deportivas, que hoy son del conocimiento de todos los pequeños asistentes.

El Sol de Cuernavaca, (Roger Mixcoac),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3492865.htm>.

Nacional:

Rechazan cobros en la Universidad de Colima

Más de 250 estudiantes de educación media superior y superior de la Universidad de Colima interpusieron ante un juzgado federal un amparo para evitar que autoridades de esa institución les cobren cuotas de inscripción y por uso de laboratorios. Hugo Alexander Gómez Orozco, dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, señaló que la Universidad de Colima cobra por inscripción y uso de laboratorios hasta 3 mil pesos por semestre.

La Jornada, p.31, (Juan Carlos Flores).

Atribuyen la adicción a lo dulce y grasoso al consumo regular de alimentos apetitosos

La adicción a la comida dulce y grasosa podría atribuirse a la ingestión regular de alimentos apetitosos que generan cambios en la conducta y en la actividad neuronal semejantes a los procesos de la dependencia a ciertas drogas. Así lo revela el estudio que realiza Carolina Escobar Briones, del Departamento de Anatomía, de la Facultad de Medicina, y un equipo del Instituto de Investigaciones Biomédicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En un comunicado, la Academia Mexicana de Ciencias (AMC) explicó que el estudio busca responder a la manera en que se origina ese intenso y a veces irrefrenable impulso por consumir alimentos que se consideran sabrosos, generalmente muy dulces o grasosos.

La Jornada, p.3, (Notimex).